

Carnet d'activités

Visites de sites

[Afficher mon carnet d'activités : 0](#)



Abbaye de Maillezais

Au cœur du marais poitevin, découvrez l'Abbaye bénédictine de Maillezais

Edifiée en 1003 sur une île du Golfe des Pictons, cette ancienne forteresse-cathédrale a accueilli lettrés et artistes : François Rabelais et Agrippa d'Aubigné. Son esplanade de l'abbaye conserve d'imposants vestiges bien conservés : cathédrale, cuisine, réfectoire, cellier, cave à sel.

Description

Chef d'œuvre architectural du duché d'Aquitaine, cette nécropole des ducs d'Aquitaine possède une architecture unique. Depuis l'esplanade, ses imposants vestiges suscitent l'admiration : chapiteaux, modillons et rinceaux entrelacés, chefs-d'œuvre des tailleurs de pierre y sont présentés. Lettrés et artistes y ont été accueillis, dont François Rabelais en 1518.

Aux origines du marais poitevin, cette 'abbaye bénédictine surplombe les canaux creusés par les moines il y a un millénaire, depuis la fondation voulue par Guillaume le Grand, le tout puissant duc d'Aquitaine. Grâce aux travaux titanesques des moines pour assécher le marais, les terres sont devenues exploitables et

forment aujourd'hui le marais poitevin.

URL : <http://www.abbayes.vendee.fr>

Email :

Adresse : ABBAYE DE MAILLEZAIS ABBAYES DU SUD VENDEE 85420 MAILLEZAIS

Téléphone : +33 (0)2 51 87 22 80

[Retour aux rubriques](#) [Retour à la liste](#)